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VERBALE DEL CONSIGLIO DI DIPARTIMENTO 

FARMACO-CHIMICO UNIVERSITA' DEGLI STUDI DI 

BARI DEL GIORNO 18/4/2007 

   Il giorno 18 aprile 2007 alle ore 16.30 si riunisce il Consiglio 

del Dipartimento Farmaco-Chimico dell'Università di Bari 

nell'aula Magna della Facoltà di Farmacia, come da   

convocazione urgente  del 13/4/07 da parte del direttore prof. 

Carlo Franchini  per discutere il seguente ordine del giorno: 

1)Approvazione Verbale Consiglio  Dipartimento del  22/3/07  

2) Comunicazioni 

3) Richieste di assegni per la collaborazione ad attività di 

ricerca 

4) Richieste Borse di studio per attività di ricerca post-

dottorato 

5) Varie ed eventuali 

Sono presenti: prof: Altomare, prof. Avato, prof. Carotti, prof. 

Florio, prof. Franchini, prof. Maresca, prof. Colabufo, prof. 

Franco, prof. Leopoldo, prof. Loiodice, prof. Luisi, prof. Vitali, 

dr. Argentieri, dr. Arnesano, dr. Catto, dr. Catalano, dr. Corbo, 

dr. De Gennaro,dr. De Nora, dr. Fracchiolla, dr. Intini, dr. 

Lacivita, dr. Laghezza, dr. Laquintana, dr. Lopedota, dr. 

Margiotta, dr. Nicolotti, dr. Perna, dr.M.G.Perrone, dr. Rosato, 

dr. Trapani, dr. Vitale, sig. Mastropasqua, sig. G.Cellamare. 

Sono assenti giustificati: Berardi, Di Nunno, Ferappi, Natile, 

Perrone, Tortorella V.,  Trapani, Capriati, Carrieri, Cellamare, 

Lentini, Pacifico, Scilimati, Tortorella P., Armenise, Carocci, 

Cellucci, Cutrignelli, Mallamaci, Mandracchia. 
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Sono assenti ingiustificati: Morlacchi, Campagna, De Laurentis, 

Ferorelli, Latrofa, Ottolino, Carbonara, Cianciarulo, De Candia, 

Giovine, Leonetti, Palluotto, Di Masi. 

Constatata la presenza del numero legale, il Direttore del 

Dipartimento dichiara aperta la seduta e dà inizio alla discussione 

dei punti all'ordine del giorno. 

Il segretario verbalizzante è il sostituto  segretario amm.vo sig.G 

Cellamare. 

1) Approvazione Verbale Consiglio Dipartimento del 

22/3/2007 

 Il Direttore dà  lettura del verbale della seduta del Consiglio di 

Dipartimento del 22/3/2007 già inviato precedentemente a tutti i 

componenti il Consiglio via e-mail. 

Il Direttore chiede al Consiglio se vi siano correzioni da 

apportare o parti da discutere. 

 Non essendoci interventi, il verbale viene posto in votazione ed 

approvato all’unanimità 

2) Comunicazioni 

a) Comunicazione rettorale dell’attivazione del “ XXII Ciclo di 

dottorato di ricerca in Sintesi chimica ed enzimatica 

applicata” della Scuola di dottorato  in Scienze Chimiche e 

molecolari. 

b) Comunicazione rettorale dell’attivazione del “XXII Ciclo di 

dottorato di ricerca in Scienze farmaceutiche” della Scuola di 

dottorato in Scienze farmaceutiche. 

c) Assegnazione Dotazione Ordinaria di Funzionamento, 

Esercizio Finanziario Anno 2007 
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d) Comunicazione rettorale dell’avvio del progetto di 

orientamento: “Progetto Arianna”  

e) Comunicazione dell’Area Ragioneria - Assegnazione 

Dotazione Ordinaria di Funzionamento - Esercizio 

Finanziario 2007 

f)  Comunicazione rettorale riguardante le certificazioni dei  

finanziamenti Cofin-Prin 2006, assegnati  ai Proff. Carotti, 

Trapani e Scilimati; 

g) Il Direttore comunica che per quanto riguarda la presentazione 

delle richieste dei Progetti di ricerca di Ateneo (ex 60%) è stata 

concessa una proroga per la scadenza, visti i nuovi requisiti 

richieste per le domande; 

h) Il Direttore comunica di aver proceduto alla ripartizione tra i 

vari docenti del fondo per il miglioramento della didattica, 

relativo all’aa 2005/2006. 

i) Il Direttore comunica che è pervenuta, per conoscenza, una 

lettera da parte del Prof. C. Vetuschi indirizzata al Rettore e il cui 

contenuto, vista la delicatezza dell’argomento, verrà discusso 

nella prossima Giunta; 

l) Bando di concorso per premi di laurea intestati al Prof. 

Lamanna; 

m) Risoluzione del contratto, a decorrere dal 30/4/07, 

dell’assegno di ricerca programma del Dott. Cerasino Leonardo; 

n) Risoluzione del contratto, a decorrere dal 30/5/07, 

dell’assegno di ricerca programma n. O7.08 del Dott. Santandrea 

Ernesto; 



Verbale nr. 4 Dipartimento Farmaco- Chimico del 18/4/2007 pag.4 

o) il Direttore comunica che l’AMGAS non ha ancora 

provveduto a fornire gas, in quanto non sono ancora funzionanti 

le elettrovalvole montate dalla ditta che sta svolgendo i lavori di 

messa a norma del palazzo per cui non è possibile attivare 

l’impianto. 

3) Richieste di assegni di ricerca per la collaborazione ad 

attività di ricerca 

   Il direttore ricorda che in base al regolamento per le richieste di 

assegni di ricerca, ciascuna domanda deve essere prima vagliata 

dal Consiglio di Dipartimento, il quale dovrà attestare la 

coerenza dei progetti presentati, con la programmazione 

scientifica del piano annuale delle ricerche per il 2007, approvato 

dal Consiglio di Dipartimento.  

   Si esaminano quindi le  varie  richieste presentate dai 

ricercatori afferenti alla struttura:  

a) area Farmaceutica-Veterinaria: 

1)prof. C.Altomare: “Progettazione e sintesi di nuovi agenti 

farmacologici multifunzionali per il trattamento di disordini 

neurologici” 

nuovo  assegno:  due annualità;  

2) prof. F. Berardi: “Sintesi e valutazione biologica di nuovi 

ligandi recettoriali con proprietà fluorescenti, per lo studio e la 

diagnosi di patologie tumorali e neurodegenerative del Sistema 

Nervoso Centrale ” 

nuovo assegno: due anualità 



Verbale nr. 4 Dipartimento Farmaco- Chimico del 18/4/2007 pag.5 

3) prof. A.Carotti: “Progettazione,  Sintesi e modellazione 

molecolare di inibitori di chinasi e di zincoproteinasi ad attività 

antitumorale ” 

 nuovo assegno:  due annualità 

4) prof. C.Franchini: “Progettazione e sintesi di nuovi 

antagonisti non peptidici del recettore ATI” 

rinnovo precedente  assegno:  due annualità 

5) prof. G.Lentini:  ”Adiuvanti analgesici come modulatori dei 

processi apoptotici mitocondriali, potenzialmente utili quali 

agenti antitumorali  e antischemici” 

rinnovo precedente assegno: due annualità 

6) prof. R.Perrone: “Modificazioni strutturali su composti 

arilpiperazinici per modulare l’attività verso alcuni recettori del 

SNC coinvolti in stati patologici quali la depressione, l’obesità, 

nel controllo dei ritmi circadiani ed in altre patologie del SNC” 

rinnovo precedente  assegno: due annualità 

7) prof. A.Scilimati: “Sintesi e valutazione biologica di nuovi 

ligandi dei recettori beta 3-adrenergici” 

nuovo assegno: due annualità 

b) Area Chimica 

8) prof. S.Florio: ”Studio della formazione, della reattività e 

delle applicazioni in sintesi  stereoselettive di aziridinil anioni” 

nuovo assegno : due annualità  

9) prof. G.Natile: “Ricerca di derivati del Cisplatino di quarta 

generazione, studio delle interazioni con target cellulari ed 

inclusione in materiali biocompatibili” 

 nuovo assegno: due annualità 
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c) Area Medica 

10) prof. C.Vitali: “Attività antimicrobica di prodotti vegetali 

(olii essenziali) identificazione e riconoscimento dei loro 

componenti microbiologicamente attivi” 

   nuovo assegno: due annualità  

   Constatato che le tematiche sulle quali sono stati richiesti gli  

assegni di ricerca sono perfettamente coerenti con il piano 

annuale delle ricerche del Dipartimento Farmaco-Chimico, le 

suddette richieste vengono approvate all’unanimità. 

4) Richieste Borse di studio per attività di ricerca post-

dottorato 

Il Direttore informa che entro il 23 aprile 2007 devono essere 

trasmesse all’Area Formazione Post-Laurea – Settore I Dottorato 

di ricerca le proposte di richieste di borse di studio per attività 

post-dottorato. Dopo breve discussione il Consiglio, sentito il 

parere del relativo Collegio dei Docenti delibera all’unanimità: 

- di richiedere nr. 3 Borse di studio per attività di ricerca post-

dottorato per il  Dottorato in “Scienze Farmaceutiche” con Sede 

amministrativa presso il Dipartimento Farmaco-Chimico – Bari. 

Il Consiglio unanime approva  

- di richiedere nr. 2 Borse di studio per attività di ricerca post-

dottorato per il Dottorato in “Sintesi Chimica ed Enzimatica 

Applicata”  Sede amministrativa presso il Dipartimento 

Farmaco-Chimico – Bari. 

- di richiedere nr. 1 Borse di studio per attività di ricerca post-

dottorato per il Dottorato in “Tecnologie delle sostanze 
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biologicamente attive” Sede amministrativa presso L’Università 

di Palermo 

          Il Consiglio unanime approva. 

5) Varie ed eventuali 

a) Richiesta materiale informatico 

- Richiesta di contributo al CdA  per l’acquisto di un computer da 

parte del prof. Cesare Vitali, professore associato, afferente a 

questo Dipartimento.  

    Il 50% della relativa spesa graverà sui fondi  di ricerca  del  

prof. Cesare Vitali. 

Il Consiglio approva. 

- Richiesta di contributo al CdA  per l’acquisto di un computer da 

parte della dott.ssa Rosanna Mallamaci, ricercatrice, afferente a 

questo Dipartimento.  

    Il 50% della relativa spesa graverà sui fondi  di ricerca  del  

prof. Cesare Vitali. 

Il Consiglio approva. 

- Richiesta di contributo al CdA  per l’acquisto di un computer da 

parte del dott. Marco Catto, ricercatore, afferente a questo 

Dipartimento.  

    Il 50% della relativa spesa graverà sui fondi  di ricerca  del  

prof. Angelo Carotti. 

Il Consiglio approva. 

b)Collaborazione scientifica 

   Il Direttore comunica che è pervenuta da parte del prof. Vitali 

responsabile scientifico di un progetto di ricerca di Ateneo, 

richiesta di voler intraprendere con il proprio gruppo di ricerca,  
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una collaborazione scientifica con il gruppo di ricerca del prof. 

Giovanni  Lapadula del Dipartimento di Medicina Interna e 

Medicina Pubblica della Facoltà di Medicina, chiedendo 

pertanto che i componenti del gruppo di ricerca del prof. Vitali 

possano recarsi secondo le esigenze di lavoro presso il 

suindicato Dipartimento di Medicina Interna. 

   Il Consiglio approva 

c) Convenzione dottorandi 

    Il Direttore rende noto con  soddisfazione che per la prima 

volta c’è stato un dottorato che, appena terminato il ciclo, ha 

fatto richiesta e ottenuto uno stage presso la K2 Compliance, 

azienda operante a Pomezia. A tal proposito sarà cura del  

Dipartimento stipulare tale convenzione con l’azienda ed invita il 

Consiglio ad esprimersi sull’approvazione della convenzione. 

Il Consiglio approva. 

d) Progetti Scientifici 

    - Il Direttore comunica  che il prof. Perrone ha  presentato un 

progetto scientifico bandito dal  VII Programma Quadro Europeo 

(Comunità Europea) dal titolo “Imaging  probes  biomarkers  of  

human  brain  diseases  by PET and fluorescence  diagnostic  

techniques usig not P-glycoprotein pump ligands  with  

appropriate  lipophilicity” 

   Il Consiglio approva 

e) Ricerca Bibliografica 

 Il prof. Carotti comunica che vi è una diffusa richiesta di coloro 

che svolgono ricerca bibliografica al 1° piano, per un nuovo PC 

che sostituisca quello esistente, ormai obsoleto. Il Direttore 
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comunica che provvederà quanto prima a soddisfare tale 

esigenza. 

f) Biblioteca 

   Alcuni componenti del Consiglio, chiedono di verificare la 

situazione abbonamenti delle riviste della Biblioteca. Il Direttore 

comunica che provvederà ad attivare immediatamente la 

Commissione della Biblioteca che provvederà ad un controllo 

degli abbonamenti attivati o quelli da attivare. 

g)Incarichi personale tecnico amministrativo 

 Il Direttore  ha ricevuto comunicazione rettorale  che autorizza il 

Sig. Racaniello a svolgere attività amministrativa-contabile 

presso il consorzio diretto dal Prof G. Natile. 

 Il Direttore precisa che ci sono ormai vari progetti finanziati o 

finanziabili da vari enti,  C.E., Regione, aziende varie ed Enti 

Pubblici, che prevedono l’individuazione di un collaboratore 

amministrativo. Visto anche l’esiguo numero di unità di 

personale tecnico amministrativo presente nel Dipartimento e al 

fine di evitare squilibri operativi o di servizio, si ribadisce la 

necessità che tali designazione vengano prioritariamente 

concordate con la Direzione del Dipartimento. 

Il Consiglio approva 

h)Nomina tutor 

Il Direttore comunica che ai sensi dell’art.10 del Regolamento 

relativo agli assegni di ricerca, il Consiglio del Dipartimento è 

tenuto a nominare il tutor dell’assegni di ricerca  attivati presso il 

Dipartimento.  
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   Il Direttore propone che il prof. Angelo Carotti  sia  nominato 

tutor per l’assegno di ricerca del dr. Leonardo Pisani. 

 Il Consiglio approva. 

La seduta viene tolta alle ore 18,30 

Il segretario       Il Direttore 

 (Sig. Giovanni Cellamare)  (Prof. Carlo Franchini) 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 


